



「路上野球は止めましょ」と声を大きくして市民の皆さんに協力を求めているに、依然として危険な路上野球をしている市場面が見受けられます。毎年、全国統計に現れる路上野球の犠牲者は相当多數あります。最近の実例としては、去る二月七日の読売新聞に掲載されたA少年外四人が、路上野球をしていたところ、またま後を通りかかった通行人の頭に、A少年の空ぶりしたバットが当たり、頭部内出血の重傷を負わせ遂に死亡させた事件が起っています。

当小出原市内では最近、幸い路上野球の事故は起つていませんが、まだまた路上野球が散見される限り、このような悲劇が起る懼れが多分にあると

言えましょう。起つてからでは間に合いません。不幸にしてこのような間違が起つたとしたらどうでしょうか。被害を受けた人が仮に一家を支えていられる人であるとしたら、其

方の責任重大と言えます。明るい交通、明るい観光都市を建設するため、路上野球は絶対止めることを願います。

## 【警察本部】

## 廣報委員会版

小田原市広報委員会  
小田原市役所内

明るい犯罪のない市にするため市民の皆様の御協力をお願いします。

署、派出所、駐在所に連

ぬよう注意して下さい。

明るい犯罪のない市にするため十全な保育養育が受けられない場合

(A)保護者が外勤して

(B)保護者が相当時間

(C)保護者が同一家庭に同居している場合

(D)複雑な家庭事情の内職に従事している場合

(E)周囲の生活環境が

内職に従事している場合

(F)不良住宅に多世帯

(G)年少児童を多数抱

えた家庭で、児童の保育

が十分に行き届かない場

合(ア)保護者が外勤して

(B)申請されたものは社

会福祉事務所又は最寄りの児童委員(民生委員)

市内各保育所で、この

所又は最寄りの保育所に

ありますし、によって申請

して下さい。

保育者は「保育所入所申

請書」一これは一定の様

式で、用紙は市福事務

所に

あります。

して下さい。

保育者は「保育所入所申

請書」一これは一定の様

式で、用紙は市福事務